



100 Jahre Willi Wirtenberger – Ein Leben für die Berge und den Rodelverein

Am 20. August feiert Willi Wirtenberger seinen 100. Geburtstag – und blickt dabei auf ein außergewöhnlich engagiertes Leben zurück.

Sein Leben war geprägt von unermüdlichem Einsatz, alpiner Leidenschaft und tiefer Vereinsverbundenheit. Zehn Viertausender, rund achtzig Dreitausender, unzählige Touren von Slowenien bis Frankreich: Willi war immer mit Herz und Steigeisen unterwegs. Ob als leidenschaftlicher Bergsteiger, engagierter Bergwachtler oder treuer Weggefährte des Rodelvereins.

Leidenschaft

Seit 77 Jahren ist er treues Mitglied des Rodelvereins Swarovski Halltal Absam und hat mit seinem Wirken sowohl den Verein als auch die Bergwelt Tirols nachhaltig geprägt. Nach seiner Rückkehr aus dem Krieg und der Gefangenschaft in Jugoslawien fand Willi 1948 in der Wattenrunde im Halltalerhof Anschluss – und bald auch seine neue Leidenschaft: das Rodeln. Die Vereinsmeisterschaft 1949 war sein sportlicher Einstand, und obwohl sein letzter großer Auftritt 1950 mit einem spektakulären Sturz endete, blieb er dem Verein stets verbunden.

Berge

Doch Willi war mehr als nur Rodler: Als leidenschaftlicher Bergsteiger erklimmte er zahlreiche Gipfel – darunter zehn Viertausender und rund achtzig Dreitausender. Besonders engagiert war er in der Bergrettung, der er sich 1953 anschloss. Sein Herzensprojekt war das neue Gipfelkreuz auf der Bettelwurfspitze, das er 1997 mit Hilfe von Helikopterflügen und viel Organisationstalent realisierte. Das alte Kreuz stellte er persönlich bei der Bettelwurfhütte auf – damals bereits 72 Jahre alt. Auch mit 91 Jahren bewies Willi noch seine Bergtüchtigkeit, als er zur Bettelwurfhütte wanderte, um Freunde zu besuchen. Und bis heute lebt er selbstbestimmt in seinem Haus in Absam – mit einem wachen Geist und einem strahlenden Blick, der von einem erfüllten Leben erzählt.



Foto: Robert Thiem

Zu seinem Jubiläum überbrachte Obmann Hubert Würtenberger eine Torte..

Neben zahlreichen Gratulationen seitens der Vereinsmitglieder stellte sich natürlich auch die Gemeinde Absam, vertreten durch

Bgm. Manfred Schafferer und Vize-Bgm. Max Unterrainer mit einem Präsent ein.

gasthof
ebner

Frühstückskraft gesucht!

Der Gasthof Ebner in Absam sucht ab sofort eine Frühstückskraft. Arbeitstage sind Montag und Dienstag von 6:00 - 10:00 mit einem Stundenausmaß von 32 Stunden im Monat. Gute Entlohnung über dem Kollektivvertrag.

Über Eine Bewerbung unter: +43 664 767 22 66 würden wir uns freuen.

Helene Pauli mit Team!

